



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Al fin se celebró el segundo round de la entrevista Don Cosme-Batista y por las declaraciones oficiales, ya la ciudadanía conoce más o menos los asuntos que en ella se trataron.

Sin embargo, en estas conversaciones siempre existen detalles que no pueden trascender al público desde el primer momento y es labor del periodista valerse de sus resortes para poder divulgarlos.

Usando pues, distintos medios, hemos podido averiguar cuales fueron los puntos aprobados por ambas personalidades, los cuales haremos saber inmediatamente a nuestros lectores con el ruego de que no salga de entre nosotros.

x x x

En primer lugar, se nombrara una comisión integrada por todos los partidos políticos que enviarán como representantes suyos, a los siguientes ciudadanos:

Pardo Llada irá como vocero del partido de Carlos Prío. (¡Santo Dios: las cosas que hay que ver, después de las que tuvimos que oír!) y en justa compensación, por el "Meneito" de Pardo Llada irá el propio Prío o mandará a uno de los Soris Marin.

Por la colectividad que liderea Grau asistirá la exquisita bailarina Floriana Alba o cualquier otro profesor de "Cha-Cha-Chá".

Como los ortodoxos no han podido ponerse de acuerdo todavía, asistirán Raúl Chibás, Agramonte, Márquez Sterling y Millo Ochoa, los cuales podrán tener todas las voces que quieran, pero solamente se les contará un voto.

Por el Demócrata número uno, su Presidente y único afiliado, José R. Andreu.

En cuanto a los partidos gubernamentales, podemos anticipar que concurrirán a dichas reuniones: por el PAP, Santiaguito, el joven, que es más "papista" que Batista y por el demócrata número 2, Santiago, el Viejo o sea, el más Verdeja de los dos.

Como es natural, por el Partido Liberal irá el propio "Felo" Guas, que en caso de no poder concurrir, justificará su ausencia en una carta pública, igual que hizo cuando los actos del Cacahual.

Y el PUR, desde luego, será representado por Amadeo López Castro o por el conocido detallista Jesús Carballeira, que también es gallego.

Los partidos blanco, azul y amarillo, de que hablara en cierta ocasión, el general Tabernilla aún no han designado a sus delegados.

x x x

Este "team" será a su vez, asesorado por otra comisión de apolíticos, dividida en partes iguales.

Un miembro del Club de Leones, por el Gobierno y un miembro del Club Rotario por la oposición. O viceversa.

Un bombero municipal por un bando y un camillero de la Cruz Roja, por el rival.

El sacristán de la Iglesia de San Nicolás, por los gubernamentales y el monaguillo de la Parroquia de Jesús del Monte, por los opositores.

Un chofer de los Autobuses Modernos, por los batistianos y un conductor de la COA, por los "cosméticos". (Partidarios de Don Cosme).

"Vinagre" Mizell, habanista por el poder y Rocky Nelson, almendarista, por el no poder.

Un sereno nocturno por unos y un guardajurado del Ten Cents, por los otros.

Dick, el artista de televisión por una parte y su compañero Blondi, por la contraria.

Un boy scout, representando a un bando y un filatélico, en representación del adversario.

Y el bobo de Batabanó, en un extremo y en el opuesto, el "bobo de Coria".

Estas comisiones habían decidido reunirse por primera vez el día 29 de febrero, pero al darse cuenta de que estamos en año bisesto y que realmente existe en el almanaque dicho día 29, han acordado aplazar la asamblea unas horas y señalar el día 30 del propio mes para su celebración.